

令和2年8月4日

学生各位

山陽小野田市立山口東京理科大学
学長 望月正隆

帰省及び県をまたぐ移動に関する注意事項について

夏休みやお盆を控え、県外から帰省される方が多くなることが予想されることから、このたび、山口県知事から[県民の皆様へのお願い](#)と、中国地方知事会から[中国5県の県民に対するお願い](#)が下記及び別紙のとおり行われました。

つきましては、家族やご親戚の方に下記のことを強く呼びかけていただくとともに、帰省や県をまたぐ移動を予定している学生は、慎重な行動をお願いいたします。

記

1 県をまたぐ移動について

大都市部を中心に新型コロナウイルスの感染者が急増していることから、県をまたぐ移動については、慎重に検討のうえ、山口県からの情報はもとより、移動先の自治体が提供している情報等を確認し、感染リスクが高い施設の利用や、感染拡大予防ガイドライン等に基づく感染防止対策が徹底されていない施設への外出を控えるなど、慎重に行動してください。

2 帰省を予定されている方への呼びかけ

- ① まずは、現在の感染状況を踏まえ、帰省すべきか慎重に検討してください。その上で、帰省を予定されている場合には、帰省前の2週間は体調管理に努めるとともに、感染リスクの高い施設への外出や大人数での会食を控えるなど、特に慎重に行動してください。
- ② 体調がすぐれない場合は、帰省を自粛してください。また、帰省後においても、発熱や咳など感染を疑う症状が出た場合には、外出を控え、保健所に相談してください。特に「お年寄り等との接触」や「会合への出席」は、絶対に避けてください。
- ③ 若い方などは無症状の場合もあるため、帰省後、お年寄りや妊婦、乳幼児等の重症化リスクの高い方と接する際は、感染防止に十分気を付けてください。
- ④ 帰省すると、会食をはじめ人と会う機会が多いと思われます。3密を避けることはもとより、マスクの着用や手洗い、消毒等の基本的な感染対策を一層徹底してください。

3 中国5県からのお願い

お盆の帰省シーズンを迎える人の移動が増えることから、令和2年8月3日、中国地方知事会から、[中国5県の県民に対するお願い](#)として、次のとおり呼びかけが行われましたので、ご理解とご協力をお願いします。

お盆の過ごし方をみんなで考えよう！

- あなたの家族、親戚、友人には、身近な人からの感染に不安を感じている方がいるかもしれません。ふるさとへの帰省について、もう一度家族と相談してみてください。

うつらない、うつさない努力を！

帰省先でも、旅行先でも感染予防を引き続き徹底しましょう。

- 体調に不安があるときは帰省や旅行をやめる。
- 居住地や目的地の自治体が出す最新情報を確認する。
- 感染防止対策（「3つの密」の徹底的な回避、マスク着用、手洗い・咳エチケット、人ととの距離確保等）を徹底する。
- 夜の繁華街など「3つの密」が重なるリスクが高い場所への出入りを控える。特に帰省前は気を付ける。
- 帰省後、ご高齢の方と会うときは、食事など特にリスクの高い場面における感染防止対策を徹底する。
- 感染対策が行われている施設を利用し、感染リスクを避ける。
- 旅行される方は[「新しい旅のエチケット」](#)を実践する。
- 「接触確認アプリ（COCOA）」などをインストールする。

お出掛けするなら安心な近場で楽しもう！

- 夏休みシーズンの観光は、安心な近場で過ごしませんか。県内や隣接県での旅行を楽しむことは、厳しい時期を強いられている地元の観光関連業者の応援になります。

4 その他

学生の皆様におかれましては、令和2年7月31日付け学長文書「[新型コロナウイルス感染防止対策について（8月以降）](#)」についても、万全を期すようお願いいたします。

【添付参考資料】

- 県民の皆様へのお願い（山口県）
- 中国5県からのお願い（中国地方知事会）
- 新しい旅のエチケット（国土交通省）
- 学長文書「[新型コロナウイルス感染防止対策について（8月以降）](#)」